

Cette semaine

- **Lundi 31**
18h30 : Messe anticipée de la Solennité de la Toussaint
- **Mardi 1^{er} novembre : Solennité de la Toussaint**
10h00, 11h30, 18h30 : Messes de la Solennité de la Toussaint
- **Mercredi 2 : Commémoration de tous les fidèles défunts**
18h30 : Vêpres - 19h00 **Messe solennelle** à l'intention de tous les défunts.
- **Jeudi 3**
20h30 : **Spi&Spi**, à l'église. Intervenant Jean-Marie Frechet, œnologue.
Contact : [Clément le Liepvre - saintjoseph.immac@gmail.com](mailto:Clément.le.Liepvre-saintjoseph.immac@gmail.com) ou Père Camille.
- **Samedi 5**
10h00 : Réunion **équipe chants liturgiques**, *Salle du Conseil*.
11h30-12h15 : **Chapelet des familles**, *chapelle Sainte Radegonde*.
10h00-12h00 : Équipe **Prière Universelle 1**, *Centre paroissial*.
14h00-18h00 : **Retraite Confirmation**.
17h30 : **Chapelet**, à l'église.

La semaine prochaine

- **Dimanche 6**
7h45-10h00 : **Matinée Sainte Catherine Labouré** : Service de petits déjeuners aux personnes isolées ou démunies, suivi d'un partage sur l'évangile, *Centre paroissial*.
10h00 : **Messe des Familles – Entrée en Catéchuménat jeunes**.
11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, *Centre paroissial*.
16h30 : Réunion du groupe **Sainte Geneviève**, *Sacristie des Clercs*.
- **Lundi 7**
20h30-22h15 : **Even**. Formation chrétienne des 18-30 ans, *chapelle Sainte Radegonde*.
- **Mardi 8**
15h00-16h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Olivier, *Centre paroissial*. Ouvert à tous.
18h30-20h15 : **Amitié Judéo Chrétienne**. Conférence sur « la répudiation d'Agar et d'Ismaël » (Genèse 16-21), *Centre Paroissial*.
19h00 : **Réunion équipe Internet / Gestion du site paroissial**, *Salle du Conseil*.
- **Mercredi 9 : Dédicace de la basilique du Latran**
10h30 : Atelier cuisine, *Centre Paroissial*.
14h30 : Réunion équipe **Accueil**, *Accueil paroissial*.
20h00 : Dîner théo animateurs et chefs scouts, *Centre paroissial*.
20h30 : **Parcours Zachée**, *Accueil paroissial*.
Contact : [Clara Flateau \(claraflateau@yahoo.fr\)](mailto:Clara.Flateau@claraflateau@yahoo.fr) ou [Serge des Ligneris \(desligneris@orange.fr\)](mailto:Serge.des.Ligneris@orange.fr)
- **Jeudi 10**
17h00 : Comité de pilotage du patronage, *Accueil paroissial*.
17h30 : **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, *Centre paroissial*.
20h30 : **Préparation baptêmes** pour les parents des enfants de moins de 3 ans, *Centre paroissial*.
- **Vendredi 11**
19h00 : Messe
- **Samedi 12**
17h30 : **Chapelet**, à l'église.

Informations complémentaires sur le site : www.paris12catholique.fr

À noter

- **Conférence « Les Mardis de l'Immaculée » 20h30-22h00, Centre Paroissial.**
 - **Mardi 15 novembre** : « *Politique et Religions : où allons-nous ?* ». Père Laurent Stalla Bourdillon. Pour autant que la sécularisation des sociétés occidentales aurait dû conduire à l'effacement des références religieuses dans l'espace public, l'actualité internationale impose le « religieux » dans notre débat politique en vue des échéances électorales de 2017. De quoi ce retour est-il le signe ? Comment y répondre ?
 - **Mardi 22 novembre** : « *Chrétiens d'Orient, résister sur notre terre.* » Monseigneur Pascal Gollnisch. Dans un Moyen-Orient bouleversé par la barbarie de ce pseudo-État islamique, la guerre n'épargne pas les minorités chrétiennes qui sont chassées, par la force, de cette terre qui est aussi la leur. Mgr Pascal Gollnisch souhaite nous mobiliser, face au fléau qui frappe notamment la Syrie, l'Irak ou la Libye. Fort de son expérience de terrain dans ces zones menacées, il dresse un état des lieux de la situation. L'Œuvre d'Orient, qu'il dirige, est proactive. Aider les Églises restées en première ligne, établir des ponts entre elles et la France, agir pour l'éducation, la santé, l'action sociale, la culture et la transmission de la foi... L'avenir de cette région ravagée ne se fera pas sans les chrétiens, pas seulement parce que c'est en cette terre que le christianisme trouve son origine, mais aussi parce que chaque chrétien d'Orient est d'abord un citoyen arabe, syrien, irakien, libanais, égyptien, iranien... profondément lié à son pays. Encore faut-il que sa citoyenneté soit reconnue !
- **Horaires pendant les vacances scolaires** : 20 octobre au 2 novembre.
 - Pas de laudes ni de messe le matin, sauf le samedi à 9h00.
 - Messe à 19h00, suivie de l'Adoration le jeudi.

Vie paroissiale

- **TANDEM – Jeunes couples (moins de 7 ans de mariage)**
Un parcours qui rassemble en équipes des couples jeunes, pour échanger et réfléchir avec d'autres sur les divers aspects de leur vie quotidienne et sur le sens de leur vie, dans le désir de renouer avec une vie de foi. *Prendre contact avec le Père Olivier Derlincourt - olivier.derlincourt@free.fr - http://www.equipestandem.org*
- **Mouvement Chrétien des Retraités**
Le MCR est le Mouvement Chrétiens des Retraités qui rassemble nos aînés de 60 ans et plus. Sur notre paroisse, une dizaine de personnes environ le rejoignent. Une rencontre une fois par mois nous permet de nous retrouver autour d'un sujet libre ou d'un thème précis suivant le livret qui nous est fourni par le MCR National. Nos rencontres sont un temps de partage et de convivialité que nous terminons par un moment de festif.
Le MCR n'est pas un mouvement de « vieux », ainsi qu'on l'entend très souvent, et vous pouvez venir partager avec nous un peu de votre temps libre.
A l'Immaculée Conception, Madame Micheline Dore en est la responsable et vous pouvez prendre contact avec elle au 01 43 44 10 41. Par ailleurs, en tant que Diacre, j'accompagne personnellement le Groupe.
Une première rencontre aura lieu en Novembre prochain, la date exacte vous en sera communiquée ultérieurement.
Venez nombreux nous rejoindre.

Joël Joly, diacre

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Zoom

• La fête de la Toussaint

« La fête de Toussaint lève, pour nous, le voile sur l'invisible (2 Co 4,18). Elle est comme une fenêtre ouverte sur l'avenir définitif de nos vies. A l'aide de ces révélations du livre de l'Apocalypse, elle tourne nos regards au-delà des horizons d'ici-bas. Par-delà la perspective étroite de notre vie terrestre et mortelle, elle nous invite à contempler un au-delà de béatitude éternelle. A huit reprises, le Fils de Dieu descendu sur terre pour nous ouvrir le chemin du ciel, nous a dit combien nous sommes appelés à être heureux (Mt 5,1-8). Heureux et éternellement heureux !

La fête de la Toussaint nous montre quelle est l'orientation ultime de tous nos cheminements et où se situe la vraie patrie qui nous attend (Ph 3,20-21). Elle nous proclame qu'il y a un autre monde où ne régneront que l'amour, la lumière et la paix. La réalité d'une vie définitivement victorieuse du péché et de la mort.

Elle nous proclame qu'un ciel existe qui a déjà accueilli en son sein la foule immense de ceux qui nous ont précédés (Ap 7,9). Ces saints, dont nous sentons si fort la présence et l'intercession manifestées dans tant de miracles dont l'Eglise elle-même se porte garante et tant de petits signes dont chacun de nous a le secret.

Ainsi, la liturgie de ce jour tourne-t-elle nos regards vers le grand cortège de tous ces proches, parents et ancêtres qui nous ont engendrés et devancés. Plus vivants que nous qui devons encore mourir, grâce à leur pâque vers la vie éternelle à la suite du Christ ressuscité, ils nous attendent là-haut. Ils nous encouragent par leur prière, silencieuse mais combien efficace, à marcher comme eux sur les pas de Jésus, à l'écoute de l'Evangile. »

1er novembre 2006

Saint-Gervais, Paris

Frère Pierre-Marie

Générosité

• Samedi 5 – Dimanche 6

Quêtes de Saint-Vincent-de-Paul à la sortie de chaque messe dominicale.

L'équipe Saint-Vincent-de-Paul sollicite votre soutien pour continuer ses activités d'accueil, de secours etc... auprès des plus démunis. D'avance, elle vous remercie de votre générosité.

• Denier de l'Église

Nous avons besoin de votre soutien.

Merci à tous les paroissiens qui ont déjà répondu à l'appel du Denier de l'Église cette année.

Merci de votre fidélité et de votre générosité. N'hésitez pas à sensibiliser votre entourage sur l'importance que revêt cette contribution pour la paroisse. Ce soutien est nécessaire au fonctionnement de nombreuses activités pastorales. Il est essentiel pour faire face aux charges et travaux de la période.

Votre don peut bénéficier d'une déduction fiscale (66 % de votre contribution).



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail. p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi : 9h30-12h et 14h-18h30

Mardi au Vendredi : 9h30-12h et 16h-18h30

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine : à 9h du mardi au samedi

Messe à 7h30 le vendredi

Messes à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 10h-12h

Dimanche 30 octobre 2016 : 31^e Dimanche du temps ordinaire

Partir en pèlerinage...

Avec une petite trentaine de paroissiens nous partons en pèlerinage à Rome. Qu'est-ce que partir en pèlerinage ?

Dans la Bible, comme dans la tradition chrétienne, le pèlerinage a toujours eu le sens d'un ressourcement dans la foi, dans l'amour de l'Église, celui d'une démarche de conversion personnelle et collective dans la prière, la vie fraternelle et parfois la pénitence...

Le mot pèlerinage vient du latin *peregrinatio* qui exprime l'idée de voyager au loin, à travers champs ... Le pèlerin est un voyageur, qui, tel Abraham et bien d'autres, quitte sa maison, sa famille, ses habitudes, pour prendre la route qui le mènera vers un autre lieu. Cet autre lieu c'est le Christ. Le pèlerinage permet la rencontre avec le Vivant, le Seigneur Jésus, avec les frères de pèlerinage et avec nos frères les saints. Nous allons à la rencontre des saints de Rome de tous les temps qui, par leur vie et par leur mort, attestent la réalité de la résurrection. Par leur témoignage de vie, nous serons renforcés dans notre foi et nous pourrions fonder ou refonder nos vies dans le Christ.

Le pèlerin n'est jamais seul, il marche toujours dans les pas de ceux qui l'ont précédé. Le plus illustre d'entre eux est le Seigneur lui-même qui marche avec nous, comme il le fit avec les pèlerins d'Emmaüs. Enfin, le pèlerin ne marche pas pour lui, mais avec et pour les autres : sa famille, ses amis, sa paroisse. Le pèlerin porte les intentions de la communauté. Pèlerins de Rome nous porterons les intentions de toute la paroisse et les grâces que nous recevrons seront aussi celles de toute la communauté.

Père Olivier Derlincourt, pèlerin de Rome

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net